



Communiqué de presse

Boissy-Saint-Léger Obtient le Label "Ville amie des animaux" et favorise la qualité de vie au travail avec les animaux de compagnie

La Ville de Boissy-Saint-Léger est fière d'annoncer qu'elle a obtenu le prestigieux Label Régional "Ville amie des animaux". Ce label récompense les efforts continus de la municipalité pour promouvoir le bien-être animal et intégrer les animaux de compagnie dans la vie quotidienne de la ville.

Depuis 2020, l'équipe municipale de Boissy-Saint-Léger s'est engagée activement dans diverses initiatives en faveur de la cause animale. Grâce à ses actions et à sa vision d'une ville plus solidaire et accueillante pour les animaux, Boissy-Saint-Léger a réussi à se démarquer parmi les 61 candidatures examinées cette année.

« Nous sommes très fiers de recevoir le Label "Ville amie des animaux". Depuis le début de notre mandat, nous avons mis en place de nombreuses initiatives pour améliorer le bien-être des animaux qu'ils soient de compagnie ou de la faune sauvage et renforcer leur place dans notre commune. Cette reconnaissance est le fruit de nos efforts collectifs et de notre engagement envers une société plus juste et solidaire. » affirme Régis CHARBONNIER, Maire de Boissy-Saint-Léger. *« Permettre à nos agents de venir travailler avec leurs animaux de compagnie durant la Semaine Qualité de Vie au Travail est une initiative que nous sommes ravis de pérenniser. Les animaux apportent du réconfort et aident à créer un environnement de travail plus serein et harmonieux. »* conclut-il.

Qualité de vie au travail et bien-être animal

Dans le cadre de la Semaine Qualité de Vie au Travail, la ville de Boissy-Saint-Léger a innové en permettant aux agents municipaux de venir travailler avec leurs animaux de compagnie. Cette initiative, visant à réduire le stress et à renforcer la cohésion d'équipe, a rencontré un grand succès. La présence des animaux au travail apporte bienveillance et réconfort, rendant ainsi les journées de travail plus douces et apaisées.

Des études ont démontré que la présence d'animaux sur le lieu de travail peut améliorer le moral et réduire les tensions. En s'inspirant de concepts tels que la "ronronthérapie" proposée dans certains bars à chats, Boissy-Saint-Léger souhaite pérenniser cette expérience en faveur du bien-être de ses agents.

Reconnaissance et cérémonie de remise des trophées

La reconnaissance de ces efforts sera célébrée lors d'une grande cérémonie de remise des trophées qui se tiendra au Conseil régional à Saint-Ouen le mardi 19 novembre 2024, à 19 heures. Cette cérémonie honorera les actions engagées par Boissy-Saint-Léger et les autres communes lauréates.